
Schulverein der Grundschule Frohmestraße 
Protokoll zur Sitzung vom:  09.05.2022 per Jitsii 

Anwesend: Michael Strelow (MS), Alexander Reich (AR), Birgit Kontschinsky, Kassenwartin (BK), Amy 
Geisler (AG), Christina Altenhofen (CA), Alexandra Vogelsang (AV), Carsten Krüger (CK), Marie Lange 
(ML), Stefanie Loy (SL), Steffi Kilpert (SK) 

Entschuldigt fehlend: Birte von Wolffersdorff (BW), Hülya Konuskan (HK) 

Die Beschlussfähigkeit wurde durch die teilnehmenden Mitglieder anerkannt und bestätigt. 

TOP TITEL INHALT 
1 Begrüßung  
2 Finanzen Überblick durch MS:  

- Der Zuschuss zum Projekt Englischunterricht seitens des SV wurde 
bezahlt. 
 
- Bezuschussung der Klassenreisen: Die Anträge wurden durch die Lehrer 
gestellt, die Auszahlung durch den SV steht noch aus, BK bittet um 
Geduld 
 
- Vom SV wurde die Anschaffung der Staubsauger von der Firma Kärcher 
(Angebot durch BK) für die Schule bewilligt, die Anschaffung durch die 
Lehrer steht noch aus 
 
- Der SV wartet noch auf Rechnung für die Müsliriegel, die beim 
Spendenlauf verteilt wurden 
 

3 Sommerfest/ 
Schulflohmarkt 

MS schlägt vor, nach den Ferien ein Sommerfest mit Flohmarkt zu 
veranstalten. Der Vorschlag findet breite Zustimmung. Herr Reich 
befürwortet die Idee ebenfalls. 
 
Verschiedene Punkte wurden dazu diskutiert: 
- Möglicher Termin: 25.9.; hier ist verkaufsoffener Sonntag und eventuell 
findet auch wieder das Stadtteilfest organisiert durch „Herz von 
Schnelsen“ (Kontakt Frau Poser) statt.  
 
- Bei der Werbung für das Fest könnte auf das alte Plakat zurück-gegriffen 
und dieses evtl durch Eltern überarbeitet werden. Besteht die 
Möglichkeit, das Plakat günstig über die Elternschaft drucken zu lassen? 
Für das Aufhängen von Plakaten müsste rechtzeitig eine Genehmigung 
eingeholt werden. Alternativ könnte in kleinerem Format (A3/ A4/ Flyer) 
über den Aushang in Geschäften geworben werden.  
 
- Trotz größerem Wechsel im SV-Vorstand kann noch ausreichend auf 
alte Erfahrungen bei der Organisation zurückgegriffen werden. (CK, AR, 
Daten von Birgit Hansen)  
 
- der SV benötigt für die Organisation des Festes tatkräftige 
Unterstützung durch die Elternschaft; über die Ranzenpost soll ein 
Schreiben an die Eltern verteilt werden, das die Aktivitäten des 
Schulvereins zum Sommerfest aufzeigt und um Mithilfe wirbt 



 
- Beim nächsten Treffen am 30.5. soll die Planung des Sommerfestes 
konkretisiert werden 
 

4 Werbung für 
den SV 

Auf den Elternabenden der neuen ersten Klassen sollen wieder 
Mitglieder des SV-Vorstands vertreten sein, um für die Arbeit des SV zu 
werben und neue Mitglieder zu gewinnen. 
 
Es wurde festgehalten, dass es auch in den höheren Klassen sehr wichtig 
ist, die Arbeit des SV „sichtbar“ zu machen.   
 

5 Rückmeldung 
Erste-Hilfe 

Die mit Beschluss vom 28.2. unterstützten Kurse „Ersthelfer von morgen“ 
der Johanniter sind terminiert; Die Klassen 4b, 4c und 4d nehmen daran 
teil. Die Klasse 4a testet das Konzept „Herzretter“. 
 

6 Termine Nächstes Treffen am 30.5.2022 um 19 Uhr in der Schule Frohmestraße 

  

Alexandra Vogelsang                                                                                                                   Michael Strelow 

Schriftführer                     1. Vorsitzender  

 

 


